



Quelle: Wochenzeitung VG Waldbreitbach. Nr. 29, 21.07.16, Seiten 15

■ **Freiwillige Feuerwehr Waldbreitbach**

Waldbreitbacher Feuerwehrmänner nahmen am 2. Treppenlauf der Berufsfeuerwehr Kaiserslautern teil

Die Berufsfeuerwehr Kaiserslautern richtete am Samstag, 18. Juni 2016, den 2. Treppenlauf im Rathaus der Stadt aus.

An dieser Veranstaltung, die sich in erster Linie an Feuerwehrangehörige richtete, nahmen insgesamt 220 Sportbegeisterte teil, unter ihnen auch die **Feuerwehrkameraden Peter Lehnert und Eugen Gerhards von der Freiwilligen Feuerwehr Waldbreitbach**. Laut Wettkampfbedingungen mussten 414 Treppenstufen mit einer Höhendifferenz von 73 m in Zweier-Teams (Trupp) überwunden werden. Dabei musste die komplette Atemschutzkleidung inklusive leerer Pressluftflaschen getragen werden. Auf die Atemschutzmaske wurde verzichtet. Alles in allem kamen mit der Feuerwehrschutzkleidung nochmal gut 20 KG zusätzliches Gewicht hinzu. Das Ziel war die Dachterrasse des Rathauses in der 22. Etage.



Die beiden Feuerwehrkameraden waren durch die regelmäßige **Teilnahme am wöchentlich stattfindenden Feuerwehrsport** auf den Punkt topfit vorbereitet.

Sie bewältigten die Strecke in 5:17 Minuten und erreichten den hervorragenden 6. Gesamtplatz in ihrer Altersklasse. Insgesamt stellten sich 92 Feuerwehrteams dieser Herausforderung.

Obwohl die Wetterlage alles andere als hochsommerlich war, genossen die beiden am Ziel die herrliche Aussicht über Stadt mit dem berühmten Betzenberg. Im Anschluss an die Veranstaltung nahmen die Kameraden bei einem kleinen Imbiss die Gelegenheit zum Erfahrungsaustausch mit den anderen Feuerwehrangehörigen wahr.

Die beiden beschlossen, dass sie an dieser nicht alltäglichen Veranstaltung unbedingt wieder teilnehmen wollen.